HACEMOS BARRIO

Campamento



Asociación Vecinal de Campamento - Ejemplar gratuito, prohibida su venta. Número 4. Marzo de 2024

Manifestación por el Paseo de Extremadura

El domingo 17 de marzo, junto con AVA, hemos convocado una manifestación por el Paseo de Extremadura para solicitar al Ayuntamiento de Madrid que la boca del túnel del soterramiento de la A5 salga pasada la Avda. de los Poblados. Saldremos a las 12 horas de la confluencia de la ctra. de Boadilla del Monte con el Paseo de Extremadura (al lado de las instalaciones del Canal de Isabel II), para llegar a la calle del Cine.



Es una manifestación muy importante para los barrios de Campamento y Aluche. El proyecto de soterramiento, que ahora deja fuera a nuestros barrios, es la mayor inversión que se va a hacer desde se crearon en los años 60. No podemos quedarnos con un túnel al comienzo de Campamento (sale a la altura de la c/ Illescas) que lo que hará es que sigamos con los graves problemas de tráfico que tenemos ahora, pasando por el subterráneo de la Avda. Padre Piquer y con una ctra. de Boadilla

donde los coches irán a más velocidad. Por no hablar del efecto chimenea de ruido y contaminación que sufrirán los bloques cercanos al túnel. Os pedimos vuestro apoyo.

TENEMOS QUE LLENAR EL P° DE EXTREMADURA DE PERSONAS Y VOCES PIDIENDO QUE EL SOTERRA-MIENTO PASE LA AVDA. DE LOS POBLADOS

Os pedimos vuestra firma en: https://chng.it/F4CLDBPcJ5
También estamos recogiendo firmas, de forma física, en las Mesas Informativas que estamos poniendo por el barrio.
Queremos llenar el Pº de Extremadura de carteles en las ventanas y balcones solicitando el soterramiento hasta pasar la Avda. de los Poblados. Si queréis una pancarta para vuestra ventana, escribir un WhatsApp al teléfono de la asociación 642 682 796.



En este enlace podéis descargar la información del proyecto. https://acortar.link/mQ65t7

Día de la mujer

Hoy 10 de marzo, hemos celebrado el Día de la Mujer en la Plaza Patricio Martínez. En el próximo número del mes de abril os informaremos cómo se ha desarrollado la actividad.

Pleno Municipal de Latina - marzo

En el último Pleno de la Junta Municipal del mes de marzo se aprobó esta propuesta realizada por el PSOE:

- Que proceda a la limpieza del acceso al Metro por la calle Sedano, así como en las escaleras que comunican la carretera de Carabanchel a Aravaca con la calle Sedano que da acceso al Metro.
- Instalación de parking de bicicletas y patinetes eléctricos en la entrada de los accesos al Metro tanto en Calle Sedano como por el acceso Carretera Carabanchel-Aravaca.
- Instalación de ascensor para dar accesibilidad a personas con movilidad reducida al Metro Colonia Jardín por la entrada de Carretera Carabanchel-Aravaca.

Esperemos que no tarde mucho tiempo en ejecutarse. El ascensor sería de gran ayuda para muchas personas.

Asociación Vecinal del barrio de Campamento

Calle Galicia 38, local B. 28024 Madrid

Facebook tos://www.facebook.com/AVCampamento/ Web
http://avcampamento.wordpress.com

Asociación Vecinal de Campamento

Campamento en Sintonía

El 14 de febrero es el Día Europeo de la Salud Sexual, de alguna forma tiene sentido ¿no?. Según la OMS la Salud Sexual se define como: "un estado de bienestar físico, emocional, mental y social relacionado con la sexualidad: a través de la creación de leyes, reglamentos e instituciones." Para conocer más sobre este fenómeno el pasado 26 de febrero en el programa que realizamos de forma mensual en Las Aguilas Radio, gestionado por FEPAS, "Campamento en Sintonía" hablamos con Marta Corrales, sexóloga de profesión. Una mujer empoderada en una dimensión, que hasta el día de hoy en la sociedad se siente como un tabú: la sexualidad y todo lo que la rodea. Durante el programa diferenciamos conceptos como salud sexual y sexualidad, sexo y género, también hablamos de prevención y dispositivos de fisioterapia para mantener el suelo pélvico. ¿Quieres conocer más sobre este tema? puedes escuchar nuestro programa en: https://acortar.link/PDusb5

¿Te gustaría tener un programa de Radio? ¿Crear tus podcasts? Si es así escríbenos un whatsapp al 686 327 707 (Tamara). En Campamento ¡Hacemos Radio



Ponte Wapo

El domingo 3 de marzo, un grupo de vecinos y vecinas del barrio aprovecharon del día de sol y poco viento para plantar un árbol de olivo en el espacio verde vecinal, junto a las mesas de ping pong. En esa zona, la Asociación lleva años luchando porque sea un espacio más para la vecindad y lograr que se realice un huerto urbano comunitario. Después de excavar un hoyo en la tierra blanda y húmeda por las lluvias de estas semanas, con la ayuda de algunos pequeños del barrio, crearon un bonito alcorque con los restos de poda de algunos árboles. Mientras, otro grupo se ocupó de limpiar el minihuerto vecinal y rescatar las plantas aromáticas. Seguimos haciendo barrio y mejorando el entorno.



Presupuestos participativos 2024

El Ayuntamiento ha sacado los Presupuestos Participativos 2024-2025. La fecha de presentación de prouextos es hasta el 21 de marzo. Pueden presentar ideas cualquier persona o asociación. Os dejamos el enlace:

https://decide.madrid.es/presupuestos

Reconocimiento del Día Internacional de las personas con síndrome de Down

El 21 de marzo es el Día Internacional del Síndrome de Down. Y ¿sabéis por qué se celebra el 21 de marzo? pues porque se produce una "trisomía", es decir, tres copias de un cromosoma en vez de dos en nuestro par 21. Así que es por ello que se conmemora el día 21, del mes 3, tiene su sentido ¿no creéis?. Esta afectación tiene su expresión en una discapacidad intelectual. La discapacidad intelectual es una condición humana, como ser alto o bajo, rubia o morena, debemos dejar muy claro que NO ES UNA ENFERMEDAD.

Las personas con S.D han ensanchado los límites de lo normotípico, porque han hecho de sí mismos una sociedad más diversa, más rica y más justa. Las personas con S.D y sus familias tienen una lucha social ardua pero con conquistas que ya no se pueden arrebatar. El derecho a la participación social en los ámbitos de la educación, la cultura, política y la economía, es decir, han conquistado el derecho al disfrute de una ciudadanía plena. Pero aún queda mucho por hacer: en muchas ocasiones este colectivo se encuentra con barreras que impiden su desarrollo personal y social como consecuencia del enfoque de intervención paternalista y la falta de políticas inclusivas. A todas las personas con Síndrome de Down, desde la Asociación Vecinal de Campamento os deseamos un ¡Feliz Día!



Foto cedida por Ismael Pérez

Apúntate y hazte persona socia de la Asociación Vecinal Campamento. Te necesitamos.

Puedes hacerte socio/a de manera presencial en nuestro local los jueves de 10 a 12 horas o de 18 a 19,30 horas, o a través de nuestra web:

https://avcampamento.wordpress.com/asociate-2/

Cuota anual: 12 €

Se pueden también hacer socios las comunidades y comercios

Apoya a la Asociación Vecinal de Campamento Hacemos Barrio